



# LAS PROVINCIAS

VALENCIA

iconoce

información a medida

## 'Condenados a seguir enfermos'

Fecha: 25/04/02

URL: [http://www.lasprovincias.es/cgi-bin/show\\_news.NUEVO?  
sec=vap&fecha=25\\_04\\_2002&fich=02d25va10](http://www.lasprovincias.es/cgi-bin/show_news.NUEVO?sec=vap&fecha=25_04_2002&fich=02d25va10)



El presidente de la Federación de Diabéticos de la Comunidad Valenciana, Santiago Riera, acudió ayer al hemiciclo de las Cortes Valencianas para seguir en directo el debate sobre la investigación con células madre embrionarias en compañía de otros miembros del colectivo.

'Si no se permite la investigación con células madre embrionarias estamos condenados a seguir enfermos. No entendemos como un Gobierno de un Estado aconfesional y apolítico no autoriza este tipo de medidas. Por encima de todo está el bienestar de los ciudadanos. Los que no lo padecen no saben lo que es inyectarse insulina todos los días', señaló Santiago Riera en los pasillos de las Cortes, antes de iniciarse el debate.

En la Comunidad Valenciana hay actualmente 400.000 diabéticos, mientras que en España la cifra se eleva hasta los tres millones y medio de personas.

El PSPV aseguró durante la defensa de su proposición no de ley que la clonación terapeútica a través de la utilización de células madre embrionarias podría curar enfermedades como la **diabetes**, el Alzheimer, el Parkinson o el síndrome de Huntington.